



おかむら通信 第65号

平成22年9月

皆様、もう真夏はこりごりですね、体調を崩していませんか？もう9月なのに、夜も寝苦しく昼も体の熱感が取れず、精神面も体力も消耗する今日このごろですが、どうぞお体にお気をつけください。さて、この夏、少しは気分転換ができましたか？私は北陸の法師（温泉）というところに行きました。金沢では地元の親切な方々に貴重な経験をさせていただきました。その土地の気風・前向きさ、大陸に影響を受けたと思われる人間の気高さ、太平洋側には無い何ものかを感じて帰ってきました。とてもいい経験でした。日本のドクターツアーもいいものですね。

院長より

- ① 最近、またまた重症な患者さんが増えてきて、一人一人に早急な診断をつけるためにご説明と時間がかかっています。入院のごとき点滴治療が増えているものすごい精神集中と手際のいい仕事を短時間に求められています。医師と看護師スタッフがピリピリして申し訳ありません。
- ② 韓国ドクターツアーが最終の第3シリーズに入りました。彼らには、感謝で一杯です。いろいろ経験させていただいてありがとうございます。50代の国を支える優しくて親切な戦士達にエールを送ります。もうそろそろ世界一ですね。

患者さんから

- ① 「冷えすぎです、待合室は動きがないので寒く感じます。いろいろな人がいると思いますが」
勿論ですね。これではいけません、冷えすぎに設定したスタッフにきつく言い渡しておきました。岡村胃腸科外科は、すべてにおいて、患者さん中心です、第一義的に行動いたします。そう努力いたします。患者さんのからだ、やや温かめに合わせます。

院長の仕事コーナー 8月

先月のように気がふれそうになるほど重い責任のある仕事はありません。

11/夜 松戸市医師会ホームページ委員会納涼会 市立病院の問題を真剣に話し合いました。

24/夜 松戸市医師会定例理事会 松戸市がこれから千葉県の医療連携を推し進めるのにキーマンになることの確認と松戸市医師会が医療連携パスを推し進





める会を9月か10月に主催することにした。

26/夜 松戸市電子医療情報ネットワーク事業参加機関連絡協議会開催、
医療情報ネットワーク化が松戸市から千葉県中心につながり、県下に広がる
気運を示しているが、本当は医療界はすでに「お尻に火が付いている」認識
を持つべきであるとの意見もございました。そこに現場の医師達とのギャップ
が存在するのです。さて今後、業界のどこが介入してくるのでしょうか。

NTTデータが勝つかソフトバンクが勝つか、はたまためがはなせません。

28/夜 当院の歓迎会かつ納涼会

31/昼 講演会の依頼あり、 09/06夜「消化器疾患と医療情報ネットワークの
最近」の題と決定。

ホームページアドレス

www.okamuraclinic.com



まだまだ 残暑厳しく、体調を崩される方も多いたいと思いますが
御自身の 体調管理に、充分留意して下さいね。

おかむら 通信も、平成17年4月に飛行開始まして
今度で 65回目となりました。

普段 ほかほか お話し出来る機会も少なく、

おかむら 通信を通して 患者の皆様に色々 お伝えしてきました。

末に、なかなか 御理解を戴りたい方も、おられます。

★ 毎度手帳をお渡ししている患者さんの中には、何回かお渡しをし、
説明させていただきも、なかなか持参して頂けない方が
結構いらっしゃいます。

★ また、幾度となく 運動・水分・減塩・食事の摂取、その他 etc ...
掲示させていただきましたが、

テレビのマスコミの影響、雑誌等などで おちがって 御理解をされている方も
沢山いらっしゃいます。

御自身の健康管理、治癒を思ひ、家族の方の協力によって 方向が
まっすぐに 变われて来ます。

患者さん、御入御出に際して、大切に身に信じ お伝えさせて頂いております。
毎月 飛行しておりますので、是非 御覧下さい。



担当は 佐藤でした

